



KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

10 Formas en que la invasión rusa cambió militarmente a Alemania

La derrota en la Segunda Guerra Mundial cambió drásticamente a Alemania. De una manera igual de dramática, esos cambios ahora se están revirtiendo.

- Josué Michels y Richard Palmer
- [5/3/2025](#)

Hace tres años, Rusia comenzó su invasión a gran escala en Ucrania. Desde entonces, el conflicto ha sido noticia en todo el mundo todos los días. Pero en los miles de artículos sobre el conflicto, el acontecimiento más importante ha sido ignorado en gran medida.

El 24 de febrero de 2022, el día de la invasión, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió: "La nación más importante a la que hay que prestar atención en este momento es Alemania. ¿Cómo responderá a la guerra de Putin contra Ucrania? ¡Esta guerra de Ucrania va a acelerar el ascenso del profetizado Sacro Imperio Romano liderado por Alemania!".

Durante décadas, el difunto Herbert W. Armstrong advirtió que la agresión rusa estimularía la militarización de Europa. Él tenía razón, y en muchos sentidos Alemania ya se ha transformado. Sin embargo, se avecinan cambios más dramáticos.

1. Temer

El presidente ruso, Vladimir Putin, está obsesionado con restaurar el imperio soviético y además controla el arsenal nuclear más grande del mundo. Mientras Rusia preparaba su invasión, la Organización del Tratado del Atlántico Norte temía lo peor, poniendo en estado de alerta a más de 100 aviones de combate y 120 buques de guerra. El diario alemán *Welt* escribió en ese momento que no se trataba sólo de una disputa entre Rusia y Ucrania, sino de una "declaración de guerra a Europa".

Los alemanes le temen a Rusia. Después de todo, esta es la potencia que perpetró algunas de las peores brutalidades de la Segunda Guerra Mundial contra Alemania, dividió a la nación en dos y subyugó a Alemania Oriental durante toda la Guerra Fría.

Después de tres años de guerra, Putin sigue bombardeando a Ucrania y Rusia está aumentando su enfoque en la militarización. Para los europeos, esto es aterrador. El 5 de diciembre de 2024, el ministro de Defensa alemán, Boris Pistorius, advirtió al Bundestag alemán que "Rusia ha pasado por completo a una economía de guerra y proporciona al ejército entre 1.000 y 1.500 tanques cada año. Eso es cerca del doble de lo que tienen en existencias los cinco países europeos más grandes juntos. Para nosotros, una cosa es segura: Rusia es la mayor amenaza a nuestra seguridad, y seguirá siéndolo en el futuro previsible".

"Las fuerzas armadas rusas planean crecer a 1,5 millones de soldados, lo que supone más soldados que en toda la [Unión Europea]", advirtió Carsten Breuer, jefe de defensa alemán, en una entrevista al periódico *Süddeutsche Zeitung* el 7 de julio de 2024. "Deberíamos tomar en serio lo que Putin ha dicho en discursos y por escrito. Si tenemos en cuenta toda la información, es posible que se produzca un ataque en territorio de la ota en los próximos cinco a ocho años".

2. Gastar

Solo tres días después de la invasión rusa, el canciller alemán Olaf Scholz anunció que Alemania creará un fondo especial de 100 millones de euros (113.000 millones dólares) para el ejército alemán. Esto permitió que Alemania aumentara su presupuesto militar sin las restricciones presupuestarias habituales y gastara más del 2% de su producto interno bruto en 2024 en defensa por primera vez desde 1990. En julio de 2024, Alemania informó a la OTAN del segundo mayor gasto en defensa del año, que ascendió a casi 100.000 millones. Ahora, a medida que el fondo especial se agota, se están debatiendo fondos adicionales.

"Alemania está haciendo de la defensa nacional y colectiva su prioridad, algo sin precedentes desde la Segunda Guerra Mundial", declaró Pistorius el 9 de mayo de 2024. También señaló que el gasto militar seguiría en aumento: "El 2% es nuestro piso, no nuestro techo. Lo hemos entendido: los tiempos del dividendo de la paz han terminado". Respaldó eso con detalles sobre los armamentos en los que Alemania está invirtiendo, tanto en la producción nacional como en contratos de defensa con otras naciones. También habló de aumentar la preparación militar de la Bundeswehr, incluyendo el restablecimiento de algún tipo de servicio militar obligatorio. "Necesitamos garantizar que nuestro ejército permanezca en un estado de defensa nacional o colectiva", dijo.

Estamos viendo la misma tendencia en países de toda Europa. Como escribió el Sr. Flurry en nuestra edición de septiembre de 2023: "En 2022, Polonia aumentó el gasto militar un 11%, Suecia un 12%, Lituania un 27% y Finlandia un asombroso 36%. Estos son aumentos inmensos que los responsables políticos habrían calificado de escandalosos antes de que Rusia enviara todos esos tanques y tropas a través de la frontera de Ucrania. Aunque muchos piensan que incluso estos presupuestos enormemente ampliados siguen siendo insuficientes".

3. Volverse nuclear

La agresión de Rusia también ha llevado a Alemania a prepararse para la guerra nuclear.

En su artículo del 15 de marzo de 2022, "Estados Unidos confía a Alemania bombas nucleares y nuestros aviones para lanzarlas", el Sr. Flurry destacaba la compra por parte de Alemania de aviones de guerra F-35 de fabricación estadounidense para transportar armas nucleares estadounidenses estacionadas en Europa. Estados Unidos "inicialmente, desplegó estas bombas nucleares y otras más en naciones pertenecientes a la OTAN en Europa durante la Guerra Fría", escribió. "¿Siguen siendo necesarias estas bombas? ¿Sigue valiendo la pena el riesgo de dejar armas nucleares en naciones que fueron enemigas de EE UU hace tan poco tiempo como la Segunda Guerra Mundial? Aparentemente, estas preguntas no preocupan a los líderes estadounidenses, que ahora están permitiendo que Alemania coloque estas bombas en un caza furtivo".

Alemania también está considerando la posibilidad de desarrollar sus propias armas nucleares. Aunque el país renunció a las armas nucleares en 1990, el conflicto de Ucrania ha provocado un debate sobre si debería revertir esa política y construir su propio arsenal.

Alemania estuvo a punto de desarrollar sus propias armas atómicas en la Segunda Guerra Mundial bajo el régimen nazi. Hoy cuenta con una de las economías y sectores de ingeniería más avanzados del mundo. Posee algunas de las instalaciones de enriquecimiento de uranio más avanzadas del mundo. Produce el avión de combate Panavia Tornado, el submarino de clase Dolphin y otras plataformas militares capaces de desplegar armas nucleares. También coopera estrechamente en lo militar e industrial con Francia, que posee armas nucleares, y las dos naciones han discutido la posibilidad de compartir sus armas nucleares.

4. Enfocarse en la industria armamentista

Pocos días después de que Rusia invadiera Ucrania, los fabricantes de armas alemanes se reunieron con el gobierno. "Las empresas quieren ahora aumentar rápidamente la producción", señaló el periódico *Handelsblatt*. "Airbus, por ejemplo, podría suministrar helicópteros militares, Hensoldt sistemas de radar y Thyssen-Krupp Marine Systems (tkms) podría modernizar la flota".

Inmediatamente después de la invasión, las acciones de Rheinmetall subieron un 5,4% hasta los 101,20 euros. Desde entonces han superado los 600 euros. El fabricante de armas alemán también aprovechó las lecciones de la guerra de Ucrania para mejorar su supertanque Panther KF51. Junto con la italiana Leonardo, Rheinmetall desarrollará una nueva versión del tanque para el ejército italiano. Rheinmetall también está abriendo nuevas fábricas en Ucrania, Lituania y Alemania para aumentar drásticamente la producción de proyectiles de artillería y otras municiones. Antes de la guerra de Ucrania, Rheinmetall vendía unos 70.000 proyectiles al año; en 2026 quiere vender 1,5 millones de proyectiles.

Mientras tanto, el competidor alemán de Rheinmetall, Krauss-Maffei Wegmann, está trabajando con Francia y España en un nuevo Sistema de Combate Terrestre Principal, que contará con un nuevo tanque de batalla principal para sustituir al Leclerc y al Leopard 2.

Alemania, Francia y España también firmaron un acuerdo el 17 de junio de 2024 para un Futuro Sistema de Combate Aéreo, que contará con un nuevo avión de combate europeo.

Para acelerar las cosas, el gobierno alemán adoptó una nueva Estrategia Nacional de Seguridad y Defensa el 4 de diciembre de 2024. Un portavoz del ministerio de Defensa enfatizó que las actuales "brechas de capacidad" deben ser cerradas en cooperación conjunta "con socios en Europa y más allá". Señaló que se deben desarrollar sistemas que aún no existen, "ni siquiera dentro de la OTAN", y deben ser producidos en cantidades suficientes.

Handelsblatt pidió que Alemania invierta más en ciberseguridad y otras tecnologías relacionadas con la seguridad y la defensa. Además, clasificó como sectores clave la tecnología de la información y de la comunicación, la inteligencia artificial, las municiones, la construcción naval, los tanques y los sistemas aéreos. "En vista de la actual situación de amenazas", dice el periódico, "Alemania necesita adquirir capacidad de defensa lo antes posible".

Este es un cambio extraordinario considerando lo decididos que estaban los Aliados a evitar el rearme alemán después de la Segunda Guerra Mundial. En un documento de política exterior de febrero de 1945, los Aliados advirtieron específicamente contra la reconstrucción de la industria alemana "que podría ser utilizada para la producción militar". Alemania ha vuelto al punto de partida. Está convirtiendo cada vez más su industria en una potencia de fabricación de armamentos, pero el mundo no se preocupa.

5. Reorganizarse

El *Financial Times* señaló el 4 de abril de 2024 que el ejército alemán es uno de los más grandes de la OTAN, con 182.000 efectivos, pero "su estructura desorganizada lo deja mal posicionado para los retos estratégicos a los que se enfrentan Berlín y sus aliados de la OTAN".

Esta "estructura desorganizada" no fue accidental. Cuando los Aliados confirmaron sus objetivos de posguerra en Yalta en 1945, expusieron específicamente su plan de "desmantelar para siempre el Estado Mayor alemán que ha urdido repetidamente el resurgimiento del militarismo alemán". Los Aliados fueron tan cautelosos que cuando a Alemania se le permitió volver a tener un ejército en 1955, carecía del tipo de Estado Mayor que utilizaban la mayoría de los demás ejércitos.

Pero en abril de 2024, Alemania anunció la creación de un nuevo comando central que supervisa todas las ramas de sus fuerzas armadas, incluida una cuarta rama recién creada que se especializa en guerra cibernética. El nuevo comando central combina dos estructuras anteriormente separadas para despliegues nacionales y extranjeros. El comando unificado permitirá a Alemania actuar con mayor rapidez y ayudará a su gobierno a establecer vínculos más estrechos con el comando militar. También aumenta el riesgo de que Alemania abuse de su ejército en casos internos, como hizo en la Segunda Guerra Mundial.

El análisis alemán de la guerra en Ucrania es una de las principales razones del nuevo énfasis en la guerra cibernética. En una visita al Centro de Innovación Cibernética de la Bundeswehr el 28 de octubre de 2024, Pistorius declaró: "El campo de batalla ha cambiado. Los drones y la inteligencia artificial desempeñan un papel central".

Alemania se está posicionando para ser la primera potencia de la OTAN en guerra cibernética, incluyendo la inteligencia artificial.

Hace casi dos décadas, el Sr. Flurry escribió en "America's Achilles' Heel—and Germany" [El talón de Aquiles de Estados Unidos, y Alemania]: "Creo que una *profecía bíblica* clave del tiempo del fin bien podría cumplirse a través del tipo de ciberterrorismo (...) descrito: 'Tocarán trompeta, y prepararán todas las cosas, y no habrá quien vaya a la batalla; porque mi ira está sobre toda la multitud' (Ezequiel 7:14). La trompeta de la guerra va a sonar en Israel, principalmente en EE UU y Gran Bretaña. (...) Parece que todo el mundo espera que nuestra gente entre en combate, ¡pero ocurre la mayor tragedia imaginable! Nadie va a la batalla, ¡aunque suena la trompeta! ¿Será por culpa del terrorismo informático?" (mayo de 2005, *theTrumpet.com/1394*; disponible en inglés).

El mundo depende de los sistemas electrónicos y ningún ejército depende más de las tecnologías avanzadas que el de EE UU. No es casualidad que China sea la única otra gran potencia que tenga una rama similar entre sus fuerzas armadas. China claramente ve a EE UU como su principal enemigo. Ahora Alemania está avanzando hacia el mismo campo de batalla.

6. Unir a los ejércitos europeos

En respuesta a la guerra de Rusia, varias naciones europeas han sometido voluntariamente sus capacidades de combate al liderazgo alemán. A continuación se exponen tres ejemplos concretos de integración militar de fuerzas terrestres, aéreas y marítimas que se produjeron en respuesta directa a la invasión rusa de Ucrania.

Absorción del ejército neerlandés: el 30 de marzo de 2023, la última brigada de combate neerlandesa se unió a una división del ejército alemán. Esta cooperación se ha ido gestando durante décadas. Esto fue posible gracias a la enseñanza del idioma alemán en escuelas neerlandesas, a ejercicios conjuntos y a las 24 instalaciones de entrenamiento de la Bundeswehr abiertas a los soldados de otras naciones de la UE.

Conducción del mayor ejercicio aéreo: en junio de 2023, "Air Defender 23" se convirtió en el mayor ejercicio de la fuerza aérea en la historia de la OTAN. Fue liderado por Alemania. El general estadounidense Michael Loh le dijo a Deutsche Welle: "No estoy seguro de por qué está dirigido por Alemania, para ser honesto. Sé que Alemania quería dirigir un ejercicio para poner a prueba tanto su capacidad como anfitrión de fuerzas como su capacidad de realizar una plena interoperatividad de la OTAN". Pocos saben cuáles son los objetivos reales de Alemania.

Integración rápida de Finlandia: Finlandia se unió a la alianza de la OTAN el 4 de abril de 2024. En un plazo de 10 días, se incluyó en un ejercicio militar conjunto. Las fuerzas finlandesas, portuguesas y alemanas del Grupo Marítimo Permanente 1 de la OTAN estaban comandadas por el contralmirante alemán Thorsten Marx.

Nuestro artículo "Ya existe un ejército europeo" menciona muchos más ejemplos concretos de integración militar ([laTrompeta.es/1/babbf](#)).

En *La Pura Verdad* de marzo de 1950, el Sr. Armstrong afirmó que "las naciones de Europa, que se encuentran directamente a la sombra del gran oso ruso, se están inquietando, desconfiando de EE UU y pensando cada vez más en unirse en unos Estados Unidos de Europa". Vemos esta creciente unificación en los ejércitos europeos.

7. Desplazarse hacia el Este

En abril de 2024, Alemania comenzó a establecer una base militar permanente en Lituania. "Es la primera vez que estacionamos de forma permanente una unidad de este tipo fuera de Alemania", explicó Pistorius. "Crearemos una arquitectura de defensa y disuasión tal que a ningún adversario del este se le ocurrirá poner a prueba el artículo 5 de la OTAN". El artículo 5 del tratado de la OTAN establece que un ataque armado contra uno de sus miembros se considerará un ataque contra todos ellos.

Alemania planea dotar la base con 4.800 soldados y 200 civiles para 2027 y formar una nueva brigada que se coordinará con la OTAN.

Inmediatamente después de la Segunda Guerra Mundial, a Alemania se le prohibió tener un ejército. En 1955, las potencias occidentales le permitieron tener un ejército, pero uno diseñado sólo para defenderse de los soviéticos, no uno capaz de desplegarse en el extranjero. En 1995, las tropas alemanas se apostaron en Croacia en su primer despliegue internacional desde la Segunda Guerra Mundial. Se rompió otro tabú, pero a Alemania se le permitió desplegarse sólo como parte de coaliciones, no por sí sola.

Las misiones militares alemanas han aumentado desde entonces, y Alemania ha asumido funciones cada vez más importantes.

Ahora Alemania lo hace por su cuenta... y lo hace de forma permanente. Tendrá que establecer la logística y las cadenas de suministro necesarias para sostener tal despliegue. Tendrá que mejorar en el abastecimiento de sus tropas en el extranjero, haciendo que el ejército sea mucho más ágil.

En 2023, cuando se firmó por primera vez el acuerdo, el analista geopolítico Peter Zeihan advirtió: "Esto me recuerda las últimas siete grandes guerras en las que participaron los alemanes. Hubo un período de desarme si perdían, y luego termino y los alemanes empezaron a utilizar de nuevo tácticas militares, y las cosas se pusieron serias muy, muy rápido. Entonces, ¿son los alemanes nuestros enemigos? No, en este momento no. ¿Comenzarán los alemanes a ver el mundo un poco diferente? Oh, sí. ¿Y eso alguna vez ha terminado bien? Oh, no".

8. Pruebas de armamento en Ucrania

En febrero de 2024, la revista *Time* caracterizó la lucha en Ucrania como un "laboratorio de guerra de IA". Alemania ha enviado varios sistemas de armamento a Ucrania, a menudo meses después de que Ucrania los solicitara. Estas entregas no cambiaron fundamentalmente la guerra (por diseño), pero las más técnicas han proporcionado a Alemania información valiosa, específicamente en el campo de la inteligencia artificial.

Una empresa alemana que se involucró desde el principio en la guerra fue Helsing. Ha ayudado a Ucrania a desarrollar y probar drones con IA. El programa informático de sus drones ha demostrado ser bastante inmune a las interferencias rusas. A finales de 2024, la empresa recibió el encargo de producir 4.000 drones de ataque para Ucrania, según *Bild*.

Un experto en armamento le dijo a *Bild*: "El dron observa el área por sí mismo, por así decirlo, reconoce dónde se encuentra basándose en muchos miles de marcadores y, por lo tanto, ayuda al operador a mantener el rumbo incluso en condiciones meteorológicas adversas o en zonas bombardeadas. Una vez que ha encontrado el objetivo y el operador le ha dado instrucciones, el dron vuela solo hasta el objetivo".

Estos drones, según *Bild*, tienen hasta cuatro veces más alcance que los drones kamikaze ucranianos convencionales, son más baratos que sus homólogos estadounidenses y rusos y contienen suficientes explosivos para destruir tanques rusos.

"Mantenemos un estrecho diálogo con nuestros socios ucranianos y podremos sacar conclusiones para la Bundeswehr sobre cómo se puede utilizar de forma eficaz este tipo de drones", señaló Pistorius. "Esto también nos ayudará a desarrollar nuestras propias capacidades en materia de drones".

De eso se trata realmente el suministro de armas de drones a Ucrania: Alemania quiere desarrollar sus "propias capacidades en materia de drones".

En su artículo "IA y el fin de la 'destrucción mutua asegurada'" (laTrompeta.es/1/2/6he), el Sr. Flurry explicó que "al fin y al cabo, no se trata de que Ucrania le gane a Rusia. ¡Ucrania se ha convertido en un 'laboratorio' de preparación para guerras mucho más grandes!".

Apocalipsis 9 describe armas temibles que se utilizarán en una futura guerra mundial. Los enjambres de drones pueden formar parte de ellas.

9. Preparar al pueblo

"Alemania y la Bundeswehr [Defensa Federal de Alemania] deben estar preparadas para responder a las amenazas actuales y a la defensa del territorio en la paz, la crisis y la guerra", dice un documento de la Bundeswehr publicado en septiembre de 2024. "Con este objetivo en mente, expertos de todas las áreas de la Bundeswehr están desarrollando el componente militar de un plan de defensa nacional, el 'Plan Operativo Alemán' (OPLAN DEU), en un grupo conjunto de planificación que incluye al gobierno federal, los estados federados y las autoridades locales, las llamadas organizaciones *blue-light* y la industria. El OPLAN DEU es un documento secreto en el que se trabaja y actualiza continuamente bajo la responsabilidad del Mando Territorial de la Bundeswehr".

De forma sorprendente, el mando militar alemán que orquestó dos guerras mundiales prepara ahora a Alemania para una tercera guerra mundial.

Los preparativos de guerra con empresas civiles ya han comenzado, según revela un informe del 18 de noviembre de 2024 del *Frankfurter Allgemeine Zeitung*.

"Necesitamos crear conciencia de lo importante que es una economía bien preparada y resistente para la defensa civil y militar de Alemania", declaró Maite Heyne, director general de la Cámara de Comercio de Hamburgo.

"Si fuera imprescindible para evitar graves peligros, las regulaciones permitirían incluso convertir toda la economía en una economía planificada por el Estado", dijo Bertram Brossardt, director general de la Asociación Empresarial de Baviera.

Alemania también está considerando una ampliación masiva de su red de refugios antibombas. Los planes incluyen convertir diversas instalaciones públicas y privadas como estaciones de metro, aparcamientos y sótanos.

La mentalidad de la generación más joven se está formando para esperar la guerra. El gobierno aprobó en noviembre un proyecto de ley que obligará a los jóvenes a responder a una encuesta sobre su disposición a servir en el ejército alemán.

"En vista de la amenaza militar que supone Rusia, una clara mayoría de ciudadanos respalda el giro en la política de defensa y reclama específicamente una Bundeswehr preparada para la guerra", señala el sociólogo militar Timo Graf, del Centro de Historia Militar y Ciencias Sociales de las Fuerzas Armadas alemanas. Él señala en un reporte que la creencia de que la política exterior y de seguridad de Rusia es una amenaza para la seguridad de Alemania ha aumentado del 28% en 2018 al 66% en 2024.

10. Conseguir un hombre fuerte

Un cambio en las condiciones requiere un cambio en el liderazgo. La ministra de Defensa alemana, Christine Lambrecht, se enfrentó a esa realidad cuando dimitió el 16 de enero de 2023, menos de un año después de que Rusia invadiera Ucrania. Su sustituto, Pistorius, irrumpió con un enfoque activo y audaz y desde entonces es el político más popular de Alemania.

Pero la guerra también ha desestabilizado la coalición de gobierno alemana. Colapsó el 6 de noviembre de 2024. Los socialdemócratas y los Verdes querían declarar una emergencia financiera que les permitiera eludir los estrictos límites de endeudamiento de la constitución alemana, algo a lo que se opusieron los Demócratas Libres. Scholz, en consecuencia, expulsó a los Demócratas Libres de su gobierno, continuó gobernando con una minoría en el parlamento y se vio obligado a abrir un camino hacia nuevas elecciones.

Pero mucho antes de eso, ya estaba claro que Scholz no era el líder adecuado para el puesto.

Cuando se le preguntó sobre Vladimir Putin en 2022, dijo en un programa de entrevistas: "Lo que realmente me asustó fue este énfasis increíble en la geopolítica que hay en el pensamiento del presidente ruso". Ni siquiera Neville Chamberlain dijo jamás que estaba *asustado* de Adolfo Hitler.

La política de los Verdes Marina Weisband publicó en X que la entrevista de Scholz "fue como un puñetazo en el estómago". "Donde sea que el mundo lo mire, se puede ver que está tan asustado y abrumado", escribió.

Con el continuo dominio de Putin, y ahora el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca y el reavivamiento de importantes conflictos en Oriente Medio, está más claro que nunca que Alemania carece de un líder fuerte.

El Sr. Flurry ha advertido constantemente que el asenso de Rusia ayudaría a dar paso a este nuevo hombre fuerte. Después de que Putin invadió Crimea en 2014, el Sr. Flurry escribió que la Biblia contiene una "profecía importante que la invasión rusa de Ucrania va a producir (...) la llegada de un hombre fuerte en Europa. Un nuevo líder se aproxima, una especie de Vladimir Putin. Esto es lo que Europa necesita para unirse, para tener la fuerza y unidad de propósito necesarias para confrontar a Rusia" (julio-agosto de 2014).

"El nuevo temor que Europa tiene de Rusia va a jugar un papel importante, ¡precipitando el cumplimiento de esa profecía!", escribió.

La Trompeta cree que este líder profetizado podría ser el exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg. Él es uno de los pocos dirigentes que llevan años pidiendo una fuerza militar europea conjunta. Pero esta idea no ganó aceptación hasta las guerras recientes.

Un Sacro Imperio Romano moderno

La profecía bíblica advierte sobre el acontecimiento más impactante en los asuntos mundiales de los próximos días: el repentino surgimiento de un imperio europeo forjado en el molde del Sacro Imperio Romano medieval. Esta combinación de Iglesia y Estado, encabezada por Alemania, poseerá un poder militar sin igual y lo utilizará para dar paso a una era de brutalidad sin precedentes en la historia. Puede leer una descripción vívida y horrible de esta potencia en Apocalipsis 17 y 18. (Solicite también un ejemplar gratuito de nuestro libro *The Holy Roman Empire in Prophecy* [El Sacro Imperio Romano en profecía; disponible en inglés]).

Pocas personas que miren hoy a Europa considerarían este escenario siquiera como una posibilidad remota. Pero al observar los acontecimientos en el Continente a la luz de esta profecía, se puede reconocer que se están sentando las bases, paso a paso maligno.

El papel que ha jugado la agresión de Rusia en acelerar este proceso es inconfundible. Con base en estas profecías, Gerald Flurry ha estado advirtiendo durante más de 20 años que esto sucedería. Los acontecimientos recientes subrayan la exactitud de esa previsión y demuestran la veracidad y fiabilidad de las profecías bíblicas que la sustentaron.

¡Vigile Europa! ¡Vigile a Alemania! Las profecías más dramáticas aún están por cumplirse, ¡pero lo harán pronto!